

Gelée Royale – ein Gesundheitscocktail

Gelée Royale ist ein Sekret aus der Kopfspeicheldrüse von Jungbienen und dient im Bienenvolk der Königin als Nahrung. Die darin enthaltenen Stoffe bewirken, dass eine Bienenkönigin circa 40-mal so alt wie eine Arbeitsbiene wird. Die Königin lebt also im Schnitt fünf Jahre während Bienen durchschnittlich 6 Wochen alt werden. Die Wirkung von Gelée Royale auf die Königin grenzt beinahe an ein Wunder. Wie Studien bewiesen haben, kann Gelée Royale auch beim Menschen schon in kleinen Mengen, hohe biologische Wirksamkeit entfalten. Gelée Royale besteht zu einem großen Teil aus hochwertigen Proteinen und vielen lebenswichtigen Aminosäuren sowie aus zahlreichen Vitaminen (B₁, B₂, B₆, C, PP, H,...), natürlichen Hormonen, Enzymen, Mineralien, heilenden Duftstoffen, antibiotisch wirkenden Stoffen, ungesättigten Fettsäuren und anorganischen Spurenelementen. Die Komposition aus all diesen hochkonzentrierten und hochwirksamen Inhaltsstoffen macht Gelée Royale zu einem wahren Gesundheitscocktail. Eingenommen reicht schon „ein halbes Gramm Gelée Royale am Tag (...) zur Rundum-Versorgung mit den wichtigsten Vitaminen“¹. Gelée Royale verleiht mehr Leistungsfähigkeit und hilft besonders bei Müdigkeit, Stress und Überarbeitung die nötige Energie zurück zu gewinnen. Auch in der Kosmetik wird Gelée Royale mit großem Erfolg verwendet und nicht um sonst als „Jungbrunnen für die Haut“² und „hochwertigstes Produkt, das die Kosmetik verwendet“³ bezeichnet. Denn Gelée Royale verbessert die Zellatmung und wirkt sich positiv auf die Zellteilung aus. Dadurch wird die Haut frischer und jugendlicher und gewinnt an Spannkraft. Das im Gelée Royale enthaltene Biotin (Vitamin H) bekämpft und reduziert Falten und wirkt so dem Alterungsprozess der Zellen entgegen. Silizium (Kieselsäure) strafft die Haut und verbessert die Elastizität. Weiters werden Gelée Royale bakterizide Eigenschaften zugeschrieben. „Dadurch kann man es beispielsweise gegen Furunkel und andere Abszesse verwenden.“⁴ Die Palette positiver Wirkungen von Gelée Royale auf den menschlichen Organismus ist sehr groß, sowohl wenn es eingenommen wird als auch wenn es kosmetisch verarbeitet und auf die Haut aufgebracht wird.

Wenn Sie sich für Gelée Royale der Carnica Bienenzucht- und Lehrstation Singer entscheiden, haben Sie die Garantie 100% reines Gelée Royale erworben zu haben. Weiters garantieren wir, dass die Tiefkühlkette unseres Gelée Royales niemals unterbrochen wurde. Pures Gelée Royale ist nur tiefgekühlt haltbar. Wird eine pure Konsumation nicht beabsichtigt, muss das Gelée Royale zur Konservierung in Honig (2g Gelée Royale in 500g Honig) eingerührt werden und ist dann, kühl gelagert, lange haltbar.

Tanja Luftensteiner
Bienenzucht- und Lehrstation
Carnica Singer
A-3251 Purgstall an der Erlauf

Zitate:

¹ <http://gesund.org/info/gelee-royal.htm> 20.08.2008

² http://www.honig-markt.de/gelee_royale.html 20.08.2008

³ ORF „Körper und Seele“ 13.03.2002

⁴ <http://gesund.org/info/gelee-royal.htm> 20.08.2008

Quellen:

<http://www.kreativ-shop.at/naturheilmittelundkosmetikprodukte/geleeroyalkosmetikexklusiv/index.php> 20.08.2008

http://pronatur.at/folder/ProNatur_Folder_2.pdf 20.08.2008

http://www.honig-markt.de/gelee_royale.html 20.08.2008

<http://gesund.org/info/gelee-royal.htm> 20.08.2008

ORF „Körper und Seele“ 13.03.2002

